

Acuerdo para unir Valencia y Aragón con mercancías

ZARAGOZA. Los consejeros de Obras Públicas de Aragón y Valencia, Alfonso Vicente y Mario Flores, respectivamente, mantuvieron ayer una reunión para estudiar la posibilidad de poner en marcha una línea ferroviaria de mercancías entre ambas ciudades.

Según explicó Vicente, la DGA va a estudiar la posibilidad de entrar en el accionariado de Logitren, una sociedad mixta valenciana, que opera en el tráfico de mercancías. De esta forma, se establecería una línea regular que transportaría mercancías entre Zaragoza y Valencia dos o tres veces por semana. Actualmente, la empresa está en conversaciones con Renfe para poder utilizar el corredor ferroviario que une ambas ciudades. Esta iniciativa permitiría conectar Pla-Za y el Puerto de Sagunto.

Además, ambos consejeros se comprometieron a facilitar el impulso del corredor Cantábrico-Mediterráneo. Entre otras medidas, se plantean adelantar estudios necesarios o aceptar encomiendas de gestión del Estado para acometer las obras de determinados tramos.

N. A. M.